
Warnung 
Unsere Stockbetten verfügen über keine Leitern! Siehe Fotos! 

 

Der Aufstieg ist bisher allen Kindern und Jugendlichen trotzdem gelungen! 

 

Das wird nach der Pandemie nicht anders sein als vor der Pandemie! 

 

Und: Mehr als die Hälfte der jugendlichen Gäste schläft im unteren Bett. 

 

Die Erfahrung zeigt: Viel mehr Kinder möchten immer wieder „oben“ 

schlafen. 

 

Da gibt es hin und wieder sogar Streit um die Belegung der „oberen“ Betten! 

 

Also: Keine Leitern ist für die Kinder viel mehr Erlebnis als Betten mit Leitern! 

 

Aber trotzdem: Wer das nicht will, bucht nicht bei uns!  

 

Wahrscheinlich aber in vielen anderen Quartieren auch nicht – weil es fast 

nirgends Stockbetten mit Leitern gibt – außer im privaten Kinderzimmer! 
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